



KATARSIS

Tierra de hombres (Melodic Speed Metal)

Année de sortie : 2006

Nombre de pistes : 9

Durée : 43'

Support : CD

Provenance : Acheté

On pourrait qualifier KATARSIS de groupe aguerri tant ses différents concerts en Colombie, au Chili, en Bolivie et en Argentine (avec notamment KRAKEN, TIERRA SANTA, ANGELES DEL INFIERNO, ARKANGEL, GILLMAN...) montrent la qualité et l'envie de bien faire du groupe.

Tierra De Hombres est le seul album du groupe pour l'instant et on peut dire que globalement KATARSIS est un très bon groupe d'Amérique du sud qui ne pourra que progresser. Le Speed mélodique proposé est encore trop proche de tout ce qui a été fait depuis la fin 90 en Italie ou en Espagne, le tout sans apporter un brin de folie qui aurait pu faire de ce CD un très bon CD.

Coté influences cela va de HELLOWEEN, SKYLARK à FURIA ANIMAL et sur les titres plus Heavy on trouve du TIERRA SANTA ou AVALANCH.

Je pense que les fans du genre vont y trouver leur compte en découvrant les débuts d'un groupe sympathique, les autres, un disque de plus dans un style qui semble avoir fait son temps. Mes titres préférés sont Tierra De Hombres, Dioses De La Oscuridad et Herederos Del Metal.

Un album qui intéressera plus les jeunes sud américains ou espagnols et les fans européens des groupes qui chantent en espagnol. Le groupe prépare une suite à ce CD, attendons de voir si ils ont trouvé le petit truc qui va les démarquer de la concurrence !

RASKAL

Email(s)

katarsismetal@hotmail.com

Site(s) Internet

www.katarsismetal.com

www.myspace.com/katarsisweb

Label(s)

Gravis